Wenn viele zusammenhalten und sich konsequent engagieren, gelingt es. Bei "Post" wird etwa ein Drittel Fußball und zwei Drittel Hockey gespielt. Jetzt kann es einen Kunstrasenplatz geben, über den lange diskutiert wurde (ich erinnere mich gut an erste Finanzierungsgespräche dazu vor Jahren). Stadt und Land fördern dies mit 2 Mio. Euro für die vielen Mannschaften und vor allem für die eindrucksvolle Nachwuchsarbeit!

Innenminister Armin Schuster und OB Schulze übergaben die Schecks im Auftrag der Abgeordneten und Stadträte, u.a. Ines Saborowski, Tino Fritzsche, Jürgen Leistner, Kai Hähner.

